

	Kirchliche Trauungen				Abdankungen			
	2016	2017	2018	2019	2016	2017	2018	2019
Oberland	370	327	340	292	1524	1358	1351	1312
Mittelland	283	305	265	217	2169	2045	2018	1953
Emmental	127	142	135	137	694	746	785	727
Oberaargau	71	71	58	58	580	541	554	515
Seeland	118	106	105	92	785	831	764	830
Berner Jura	38	40	27	29	422	384	397	207
Kanton Bern	1007	991	930	825	6174	5905	5869	5544
Kanton Jura	10	4	7	2	89	56	69	87
Bezirkssynode Solothurn	59	55	42	31	324	401	370	357
Ganzes Kirchengebiet Bern-Jura-Solothurn	1076	1050	979	858	6587	6362	6308	5988

Trauungen	Trauungen 2019	davon beide Ehegatten reformiert	Konfessionsverschiedene Ehen
Kanton Bern	825	522	303
Kanton Jura	2	1	1
Bezirkssynode Solothurn	31	20	11
Ganzes Kirchengebiet Bern-Jura-Solothurn	858	543	315

Ein- und Austritte 2019 nach Altersgruppen	Eintritte				Austritte			
	Frauen	Männer	Total	Vorjahr	Frauen	Männer	Total	Vorjahr
unter 20 Jahre	49	48	97	120	122	148	270	237
20 – 29 Jahre	10	10	20	35	760	703	1463	1185
30 – 39 Jahre	27	16	43	84	645	765	1410	1214
40 – 49 Jahre	37	18	55	40	404	378	782	691
50 – 59 Jahre	29	20	49	26	550	484	1034	846
60 – 69 Jahre	19	9	28	27	404	401	805	620
ab 70 Jahre	23	18	41	37	275	267	542	344
Keine Angaben	0	0	0	2	20	11	31	22
Gesamt	194	139	333	371	3180	3157	6337	5159

Kommentar

Auch in diesem Berichtsjahr mussten die Reformierten Kirchen Bern-Jura-Solothurn leider wieder Austritte verzeichnen. Diese fielen höher aus als im Vorjahr. Traten 2018 insgesamt 5159 Menschen aus der Reformierten Kirchen Bern-Jura-Solothurn aus, waren es 2019 ganze 6337 Personen. Die meisten Austritte erfolgten im

Alter zwischen 20 und 40 Jahren. Damit haben die Reformierten Kirchen Bern-Jura-Solothurn noch gut 570 000 Mitglieder. Auch bei den kirchlichen Trauungen, Taufen und Konfirmationen haben sich die Zahlen leicht nach unten korrigiert. Die Entwicklung der Mitgliederzahlen und der Kasualien ist für den Synodal-

rat ein wichtiges Thema, das er regelmässig analysiert. In diesem Zusammenhang sucht er auch immer wieder nach Möglichkeiten, jene Menschen zu erreichen, die gegenüber der Kirche eher distanziert eingestellt sind. ■